Salamanca

09/05/18

Prensa: Diaria

Tirada: 11.943 Ejemplares Difusión: 9.734 Ejemplares C6d: 1179075

Página: 8

Sección: LOCAL Valor: 4.321,00 € Área (cm2): 1016,9 Ocupación: 99,11 % Documento: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Núm. Lectores: 72000

### MEJORAS EN INMUEBLES UNIVERSITARIOS



Exterior del edificio del antiguo Banco de España, en la plaza de los Bandos. | ALMEIDA

# Las obras del Centro Internacional del Español comenzarán tras el verano

La Universidad sacará próximamente a licitación el proyecto de ejecución y la reforma integral del edificio que albergó el Banco de España El presupuesto ascenderá a 9,45M

R.D.L. | SALAMANCA

Ya hay fecha para la transformación del edificio del antiguo Banco de España en Centro Internacional del Españo (CIE-USAL). Pasado el verano comenzarán las esperadas obras que dotarán a la Universidad de Salamanca de una moderna sede para el centro con el que la institución pretende reforzar su liderazgo en materia de investigación y difusión del español, siendo el proyecto más ambicioso de la commemoración del VIII Centenario de la institución académica. Evidentemente, el renovado edificio no estará listo este año pero, al menos, sí que las obras arrancarán en este emblemático año.

La Universidad está ultimando el pliego licitación del proyecto de ejecución y de obra y es solo cuestión de días que salga a concurso la necesaria reforma del inmueble para que recupere su actividad, aunque con una función muy diferente a la que tuvo como Banco de España. De acuerdo a los plazos, el arquitecto del Estudio, Eduardo Dorado, calcula que los trabajos podrían dar comienzo a la vuelta de las vacaciones de verano.

Será un proyecto costoso y largo. Saldrá a concurso por cerca de 9,45 millones de euros (IVA incluido), una cantidad que se ha com-



Recreación del interior del futuro Centro Internacional del Español.

Los trabajos empezarán con la demolición de gran parte del edificio, aunque no cambiará la imagen exterior prometido a asumir la Junta de Castilla y León a través de la Consejería de Cultura y Turismo, y la reforma integral del inmueble durará tres años y medio.

Las obras comenzarán con la demolición de gran parte del edificio, siempre respetando las recomendaciones efectuadas por la Comisión Regional Patrimonio, que analizó el proyecto básico redactado por el arquitecto de la Universidad.

La imagen exterior del inmue ble apenas cambiará, ya que se mantendrán las fachadas, así como los torreones, pero también se conservarán algunas de las partes más representativas del antiguo Banco de España, como las cámaras acorazadas del semisótano y algunos de los muros perimetrales a las salas de esas cámaras acorazadas, sin embargo, toda la estructura horizontal v vertical desapa recerá por completo dando lugar a un espacio diáfano donde se pre tende que tengan lugar todo tipo de actividades divulgativas. En la planta primera estará el centro de recursos del CIE-USAL, una especie de biblioteca formada por recursos digitales, y aulas. En la segunda se ubicarán los despachos de la parte de administración y dirección del centro, así como de la Cátedra de Altos Estudios del Español. La zona de bajo cubierta se aprovechará como espacio de emprendimiento y en los torreones se instalará una exposición. Asimismo, las cámaras acorazadas y el sótano servirán para exposicio nes y otras actividades divulgati-

Una vez que salga a concurso, solo quedará pendiente la concesión de la licencia de obra, en este caso, por parte el Ayuntamiento de Salamanca.

#### LAS CIFRAS

9°45

El presupuesto de licitación del proyecto de ejecución y de obra será de 9,45 millones, una elevada cantidad que costeará la Consejería de Cultura de la Junta de Castilla y León como parte de su aportación al VIII Centenario de la Universidad de Salamanca.

# 3'5 AÑOS DE OBRAS

La transformación del viejo edificio del Banco de España en un moderno Centro Internacional del Español conllevará unos tres años y medio de trabajo, de forma que se colocará la primera piedra en 2018 pero no estará listo hasta el año 2022.

## 78 AÑOS DE HISTORIA

La historia del inmueble de la plaza de los Bandos se remonta a 1936, cuando comenzó la construcción del edificio del Banco de España, aunque los trabajos se paralizaron por la Guerra Civil y no se concluyeron hasta 1940. Estuvo en funcionamiento hasta el año 2004.